

SECCIÓN SINDICAL U.G.T. DIPUTACIÓN

C/ ISAAC PERAL, 11

02001 ALBACETE

Tfno- 967241315 Fax 967520212 <u>UGT@dipualba.es</u>

Buenos días compañeros/as

Os paso un resumen del comité de salud celebrado esta mañana.

En San Vicente de Paúl en esta última semana seguimos sin ningún fallecimiento. Se han realizado 30 PCRs a los residentes, las últimas 14 no tenemos resultados todavía. De las 16 que se realizaron la semana pasada hay 14 negativos y dos positivos. De los 58 pacientes que teníamos en aislamiento, estos 14 residentes ya van a poder bajar a planta.

En UME ya no hay ningún paciente con covid. Como ya os contamos la semana pasada durante esta semana los compañeros del SESCAM volverán al perpetuo socorro y dispondremos de nuestro sitio natural.

Ayer se llevaron a San Vicente más de 3000 mascarillas quirúrgicas y mas de 200 mascarillas FPP2 y se les está dando a cada trabajador un paquete con este material para todo el mes. A lo largo del día se seguirán repartiendo más mascarillas y material a los centros.

Todavía no se han recibido los test que se adquirieron para el personal de San Vicente y UME, previstos que vinieran esta semana, pero nos aseguran desde la corporación que siguen insistiendo y que "los recibiremos de manera inminente". Son 280 test los que se recibirán para ambos centros. También se está elaborando protocolos de pautas a seguir dependiendo de los resultados de estos test.

El Médico de centro nos comunica que por parte del sescam, tanto al personal de San Vicente como de la UME se les van a incluir en un estudio serológico del que más adelante nos informarán de como se va a realizar.

De los compañeros del SEPEI a los que se les ha hecho la prueba, 24 de ellos han dado negativo, 9 dieron positivo, 5 ya están dados de alta y 4 están a la espera de que se les haga un PCR.

En cuanto a las fechas para la incorporación del resto de los trabajadores de diputación, todavía no se tiene certeza de cuando y como va a ser esta incorporación. Lo tendrá que autorizar las autoridades sanitarias y va a depender de la situación y del funcionamiento de la provincia.

"Sufrirás para poder aprender,
Caerás para poder crecer
Perderás para poder ganar,
porque solo con dolor,
aprendemos las lecciones de la vida.
Solo sufriendo, cayendo y perdiendo
aprendemos a mantenernos en pie
y ganar nuestra batallas"

Ánimo a todos/as que ya queda menos para salir de esta penumbra. Os seguiremos informando.